

Padongko Dukungan Terus Mengalir untuk Paslon Andi Ina-Abustan di Pilkada Barru

Asridal - BARRU.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 18, 2024 - 20:09



BARRU – Kampanye pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Barru, Andi Ina Kartika Sari dan Abustan, berlangsung meriah di Padongko, kabupaten Barru, senin (18/11/2024).



Acara ini dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, seperti Andi Anwar Aksa (Ketua Tim Pemenangan Inimi Barru), Amin Manggabarani, Ir. H. Aminullah Arsyad, Drs. H. Ismail, Drs. Ahla Mumir, M.Si, Ambo Suleng, Andi Muhammad Yusuf Husein, serta tokoh masyarakat, antara lain H. Rosman, Tannang, Abdullah Baso, Bahar, H. Nanna, dan H. Arafah.

Dalam sambutan Ketua Partai Perindo, Agung Malik menyoroti, kepercayaan masyarakat dari berbagai latar belakang, kepada pasangan nomor urut 3 tersebut. Kehadiran tokoh – tokoh dari kalangan pengusaha, nelayan, hingga petani mencerminkan keyakinan akan perlunya perubahan. Kita butuh pemimpin terbaik yang mampu membawa Barru, ke arah yang lebih baik dan mari pilih dengan hati nurani pada 27 November 2024.

H. Aminullah Arsyad menegaskan, pentingnya pemimpin yang memiliki empat karakter utama: kecerdasan (macca), kejujuran (malempu), keberanian (warani), dan dapat dipercaya (tongeng). Abustan menunjukkan keberanian besar, dengan memilih pensiun dini dari jabatannya sebagai Sekda untuk fokus memimpin Barru. Ini adalah bukti keseriusannya, dalam melayani masyarakat.

Dalam orasinya, Andi Ina Kartika Sari menjawab berbagai isu hukum yang sempat menyeruak, seperti pada 2019 saya dilantik sebagai Ketua DPRD Sulsel setelah adanya temuan anggaran yang tidak terjadi pada masa saya. Meski tidak terbukti bersalah, saya tetap bertanggung jawab. SP3 sudah saya terima, saya maju di Pilkada ini tanpa masalah hukum. Fokus kami adalah membawa perubahan, untuk Barru dengan semangat mappadeceng.

Sementara itu, Abustan memaparkan sejumlah program prioritas yang akan diimplementasikan jika terpilih:

1. Pembangunan SPBU khusus untuk nelayan demi meningkatkan kesejahteraan

masyarakat pesisir.

2. Revitalisasi destinasi wisata seperti Bola Pitue, Pantai Ujung Baru, dan Pulau Panikiang menjadi wisata berstandar internasional.

3. Peningkatan layanan kesehatan dari kader posyandu hingga rumah sakit.

4. Pengembangan Kawasan Industri Barru untuk membuka lapangan kerja baru dan memacu pertumbuhan ekonomi.

“Badai dan isu yang menghadang, tak akan menghentikan langkah kami. Seperti pelaut tangguh, kami akan terus maju menghadapi ombak demi membawa perubahan besar untuk Barru, “Tutur Abustan, disambut tepuk tangan meriah dari masyarakat.

Acara ini ditutup dengan sorak sorai dan tepuk tangan dari masyarakat yang hadir, menandakan dukungan penuh mereka terhadap pasangan Andi Ina – Abustan. Dukungan ini menjadi semangat baru, bagi pasangan nomor urut 3 untuk terus berjuang menuju Pilkada Barru 2024.